

Tagesordnungspunkt 9

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 25. Januar 2011

Parken am Theodor-Heuss-Ring

Der Magistrat wird gebeten, auf dem Theodor-Heuss-Ring zwischen der Drususstraße und dem Ende der Wohnbebauung in Richtung Mainzer Straße durch Beschilderung wie auf der gegenüberliegenden Fahrbahnseite das Parken von Lkw zu verhindern.

Begründung:

Immer wieder kommt es durch erhebliche Sichtbehinderung wegen dort parkender Lkw für aus den Wohngrundstücken fahrende Anwohner zu unfallträchtigen Situationen, da speziell durch den lang gezogenen Kurvenbereich der fließende Verkehr Richtung Mainzer Straße erst sehr spät gesehen werden kann.

Beschluss Nr. 0008

Der Ortsbeirat beschließt den Beschlussantrag der CDU-Fraktion antragsgemäß.

Verteiler:

Dezernat IV zwV.
1004 Wv

Gores
Ortsvorsteher